



Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2015

Umfrage der BPUK betreffend Integration des Netzbeschlusses (NEB) in den Nationalstrassen- und Agglomerationsfonds (NAF)

P151916

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Generalsekretariat der Bau-, Planungs- und Umweltdirektoren-Konferenz BPUK.

Begründung

Der Regierungsrat des Kantons-Basel Stadt unterstützt den Vorschlag der Konferenz der Bau- Planungs- und Umweltschutzdirektoren zur jährlichen Beteiligung der Kantone in Höhe von 60 Mio. Franken, damit die Integration des Netzbeschlusses (NEB) in den Nationalstrassen- und Agglomerationsfonds (NAF) erfolgen kann. Für den Kanton Basel-Stadt führt dieser Vorschlag zu keinem finanziellen Mehraufwand, da die Beteiligung praktisch in vollem Umfang von denjenigen Kantonen finanziert wird, die kantonale Strassen an den Bund abgeben.

